

Porque no solo pasa en el Perú...

En la presente sección de este Boletín informativo el lector podrá encontrar noticias de casos graves de corrupción ocurridos en otros países del mundo, a los cuales los medios de comunicación internacionales les han dado suma relevancia.

Vicepresidente argentino suma una nueva denuncia por presunta corrupción

La acusación es por “violación de los deberes de funcionario público” en referencia a supuestas irregularidades en la licitación para la construcción de 484 viviendas y dos escuelas en el municipio de la Costa, en la provincia de Buenos Aires.

Seguir leyendo en... <http://j.mp/vicepresidentedenuncia>



China sancionó a 84.000 altos funcionarios por corrupción

La campaña anticorrupción que el Gobierno chino ha emprendido desde la llegada de Xi Jinping a la presidencia ha tenido como consecuencia sanciones a más de 84.000 altos cargos del régimen comunista en la primera mitad de este año.

Seguir leyendo en... <http://j.mp/funcionarioschinos>



Sentencian a prisión por corrupción a primera mujer gobernadora en Indonesia

Un tribunal indonesio sentenció a cuatro años de cárcel por cargos de corrupción a Ratu Atut Chosiyah, quien en 2006 fue electa gobernadora de la provincia de Banten. Fue imputada por intento de soborno al por entonces jefe del Tribunal Constitucional, Akil Mochtar, para que este intercediera en favor de uno de sus asociados en una disputa electoral.

Seguir leyendo en... <http://j.mp/corrupcionindonesia>



México arremete contra la corrupción en el sector educativo con el “abusómetro”

Activistas mexicanos se oponen a la corrupción en la educación con una iniciativa llamada “abusómetro”, un contador del dinero malgastado y robado que podría utilizarse para aumentar salarios, construir escuelas y equiparlas como es debido.

Seguir leyendo en... <http://j.mp/mexicoabusometro>

